

GRAN COPA DE TAEKWONDO ITF

Durante dos días de competencia el millar de atletas del Taekwondo superó las expectativas, colmando las instalaciones del Club Once Unidos; donde se realizó la "La Copa de la Costa 2025".

El día sábado fueron los cinturones negros que ansian clasificar para el mundial que se realizará en el mes de agosto en Barcelona España, que será organizado por la International Taekwondo Federation.

Hubo marplatenses pre clasificados entre los que se encuentran la ganadora del premio Lobo de Mar de la gente 2024; Ayelen Caba quien se consagró "Campeona Mundial en el año 2018". Caba quedó pre clasifi-

cada para Barcelona, había ganado en el mes de noviembre pasado en ciudad de Rosario el primer clasificatorio en especialidades de forma y combate, logró que volvió a tener el sábado ganando en forma de sexto Dan y definiendo a su favor un combate vibrante en la final, frente a la oriunda de General Roca provincia de Río Negro Jauge Romina, atleta aguerrida al momento de competir que además tiene en su esquina a Romina Andaluz entrenadora destacada.

Yapuncic entrenador de Ayelen Caba y quien viene preparado con saldo positivo y otros marplatenses que lograron la consagración a nivel mundial, 1* nivel

remarcó que hay varios atletas destacados en la Costa con posibilidad de clasificar en el tercer y último selectivo a realizarse en Abril en Buenos Aires.

A partir de la próxima semana dará inicio a un entrenamiento intensivo especial con aquellos que marcaron posibilidades de asumir el desafío INTERNACIONAL; especialmente con Ayelen. Y el día domingo la Copa de la Costa finalizó con un saldo muy positivo que dio lugar a nuevas propuestas en cuanto al nivel deportivo, con gran cantidad de público seguidor de las Artes Marciales las tribunas del Club Atlético Once Unidos vivieron Taekwondo de



Eduardo Cabañas y Matías Maimone dos de los Marplatenses que ganaron oro en forma y oro en combate. Aquí junto a su entrenador Alejandro Yapuncic, destacado dirigente deportivo, con amplia experiencia en este deporte.

Merecido reconocimiento



Julio Lopez de Calatayud fue distinguido por dirigentes del automovilismo zonal.

Durante el desarrollo de la 32º Fiesta Nacional del Automovilismo, se realizó la entrega de una placa de gratitud a Julio Lopez de Calatayud por su trabajo por la categoría y por su aporte a la evolución del TSC en los últimos años.

También por su compañerismo y por su ayuda en la construcción de la variante Juan Manuel Bordeu del autódromo Juan Manuel Fangio, lo cual le brinda un nuevo trazado al autódromo balcarceño.

"El TSC es una categoría muy emblemática, que despierta muchas pasiones en el público. Una categoría que nos recuerda al Turismo de Carretera de los años '90. Nosotros hemos tratado de trabajar denodadamente, en con-

junto con todos los muchachos para poder tener una categoría acá en la zona. Una categoría que agrada a la gente, que brinde un buen espectáculo, que tenga paridad de autos. Tratamos de hacer todo lo mejor posible con todo lo mejor de nosotros; y le hemos dado el paso a Miguel (Islas) que tiene vasta experiencia en automovilismo. Estoy muy agradecido por el cariño de este reconocimiento" afirmó Lopez.

El actual piloto y anterior presidente del TSC recibió dicho reconocimiento en el escenario mayor de la Plaza Libertad de Balcarce a manos de actual referente de la categoría Miguel Islas, secundado por los pilotos Mario Alberghini; Ezequiel 'Toto' Rosconi; Mario Alberghini y Martín Mangone.

EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia N° 2 de Mar del Plata, Secretaría N° 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que **STIVALA ESCALANTE ARTURO JOSE, DNI: 95.853.901**, nacido el 03-03-1990, hijo de Arturo José Stivala Morillo y de Sonia Coromoto Escalante, domiciliado en la calle Necochea N° 3624 piso 1 dpto. 2, Mar del Plata, por Expte. Nro. 942/2024 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario "EL ATLANTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA N° 5. Febrero 4 de 2025. Florencia Iriarte, Secretaria Federal.-

Sociedad de Bomberos Voluntarios de General Pirán

Legajo 1/33148 / Matrícula 5727



CONVOCATORIA

De acuerdo a lo dispuesto por el artículo 31 de los Estatutos Sociales se convoca a los señores asociados de la SOCIEDAD DE BOMBEROS VOLUNTARIOS DE GENERAL PIRAN a Asamblea General Ordinaria a realizarse el día 14 de Marzo de 2025, a las 20:00 horas, en primera convocatoria, en el domicilio social de calle 25 de Mayo 650 de la localidad de General Pirán, Partido de Mar Chiquita, Provincia de Buenos Aires, para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1. Razones por la que se convoca fuera de término.
2. Designación de tres miembros para la Comisión de Escrutinio.
3. Consideración del Inventario y Balance, Cuentas de Recursos y Gastos e Informe de la Comisión Revisora de Cuentas por el ejercicio al 30 de junio de 2024.
4. Designación de los miembros titulares con mandato por dos años para integrar la Comisión Directiva y cinco miembros suplentes por un año
5. Designación de tres miembros titulares y dos suplentes para integrar la Comisión Revisora de Cuentas con mandato por un año.
6. Designación de dos asociados para suscribir el acta junto con el Presidente y Secretario.

General Pirán, 25 de Febrero de 2025.

Norberto Toledo
Secretario

Claudio Irigoyen
Presidente